



NOS VOISINS

COUPS DE PLUME

J'ENTENDS par « nos voisins », les habitants de cette région qui, des pentes des Vosges, s'étend jusqu'à la Méditerranée; contrées arrosées par le Rhône et ses affluents, et aussi par cette Loire naissante, qu'on est surpris de voir se diriger vers l'Océan, tant il semblerait naturel qu'elle rejoignît la Saône, par quelque trouée à travers les plaines du Charolais.

Ce n'est point, je le sais, chose aisée, d'esquisser en vingt lignes un portrait du Bourguignon, du Dauphinois ou du Forézien.

Toutes les feuilles d'un arbre diffèrent entre elles par quelque endroit; mais il existe pourtant un type général — un schéma, comme disent les professeurs — auquel on peut ramener toutes les variétés. Pour les hommes d'une région, il n'en va pas de même. Les races se sont croisées, superposées, hybridées, et souvent les types les plus dissemblables se rencontrent les uns à côté des autres.